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過去の議事録

議会映像議会だよりでは、質問と答弁（各30分以内）を要約してお伝えします。
詳しい内容は、会議録を幸田町立図書館で閲覧いただけるほか、
幸田町議会ホームページでも公開しています。
また、議会の映像はYouTubeで配信しています。

　議会傍聴記・質問議員の顔写真は別撮りしています。

7議員が提案7議員が提案
町政を問う町政を問う町政を問う町政を問う
一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の
考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。
一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の
考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。
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一 般 質 問 事 項一 般 質 問 事 項

　
６
年
６
月
６
日
受
付
時
、

思
わ
ず
「
悪
魔
の
数
字
」

と
呟
き
、
職
員
の
方
の
怪け

訝げ
ん

な
反
応
を
背
に
議
場
に

入
り
ま
し
た
。

　
頂
い
た
資
料
に
よ
る
と
、

今
議
会
で
は
９
名
の
議
員

の
み
な
さ
ま
が
、
生
活
、

こ
の
先
の
幸
田
町
へ近

こん

田
だ

 昭
あき

生
お

さん

子
育
て
、
教
育
、
社
会
問

題
、
防
災
、
イ
ン
フ
ラ
整

備
な
ど
、
多
岐
に
渡
る
質

問
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
本
来
な
ら
２
日
間
す
べ

て
を
傍
聴
で
き
る
と
良
い

の
で
す
が
、
そ
れ
も
困
難

で
す
。

　
議
員
の
み
な
さ
ま
の
鋭

い
質
問
と
町
当
局
に
よ
る

的
確
な
答
弁
が
な
さ
れ
た

と
思
い
ま
す
。

　

議
員
の
み
な
さ
ま
と
、

地
域
の
み
な
さ
ま
と
活
発

に
話
が
出
来
る
機
会
を
お

願
い
し
ま
す
。

質問者 件　　名 頁

廣野　房男
１　危険空き家は行政責任で解決を
２　詐欺的空き家ビジネス防止策は
３　古民家を活用した博物館構想は

5

岩本　知帆
１　町と地区と同時に防災訓練を
２　幸田町に電子図書館の導入を
３　小中学校にデジタル媒体導入を

6

松本　忠明
１　甚大被害の集中豪雨への対応は
２　地震発生時本町の初動対応は
３　危機管理監設置の主な目的は
４　鷲田公民館更新の進め方は

7

野坂　純子 １　クーリングシェルターの設置を
２　遊水地にスケートボード場を 8

稲吉　照夫 １　幸田駅改修にふるさと寄附金を
２　若い女性の流出を防ぐ対策は 9

藤本　和美 １　公共施設の建設・統廃合計画は
２　行政区への支援は 10

丸山千代子
１　体育館空調は６校同時整備を
２　ファミリーシップ制度の導入を
３　会議室の開放で学習スペースを

11

黒木　　一 １　公共交通の実証実験の状況は
２　駅周辺の整備とJRとの関係は 12

田境　　毅 １　インスタントハウス備蓄の考え
２　子ども食堂の公平感ある支援 13

議会傍聴記
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一
般
質
問

危険空き家は行政責任で解決を

早期情報収集の必要性を認識

危
険
空
き
家
問
題
の

悪
化
前
に
、
行
政
の

眼
で
視
て
、
行
政
の
責
任

で
解
決
に
努
め
る
べ
き
。

大
き
な
ト
ラ
ブ
ル
に

な
ら
な
い
よ
う
に
、

早
期
の
情
報
収
集
及
び
対

応
が
必
要
で
あ
る
と
認
識

し
て
い
る
。

愛
知
県
宅
地
建
物
取

引
業
協
会
と
協
定
締

結
し
て
か
ら
、
相
談
窓
口

へ
の
相
談
件
数
は
。

平
成
30
年
８
月
締
結

し
、
令
和
２
年
の
１

件
か
ら
令
和
５
年
は
４
件

と
増
加
傾
向
に
あ
る
。

幸
田
町
シ
ル
バ
ー
人

材
セ
ン
タ
ー
の
「
空

き
家
管
理
業
務
協
定
」
を

利
用
し
て
い
る
人
は
何
人

い
る
か
。

令
和
２
年
か
ら
空
き

家
の
管
理
と
見
守
り

が
１
件
継
続
依
頼
さ
れ
て

い
る
。詐

欺
ま
が
い
の
空
き

家
ビ
ジ
ネ
ス
防
止
対

策
は
十
分
か
。

関
係
機
関
と
連
携
し
、

指
定
相
談
窓
口
の
周

知
に
努
め
る
。

基
本
構
想
は
「
こ
れ

ぞ
博
物
館
」
と
い
う

よ
う
な
大
き
な
建
物
か
。

教
育
部
長
▼
文
化
財

は
５
０
０
０
点
を
超

え
、
す
べ
て
展
示
で
き
る

施
設
は
不
可
能
で
あ
る
。

古
民
家
や
空
き
家
を

活
用
し
た
博
物
館
を

造
る
構
想
は
ど
う
か
。

温
湿
度
管
理
や
セ
キ

ュ
リ
テ
ィ
ー
が
必
要
。

　
新
博
物
館
建
設
検
討
委

員
会
で
活
用
方
法
を
考
え

る
。

町
長
の
描
く
新
郷
土

博
物
館
構
想
は
。

町
長
▼
将
来
の
あ
る

子
ど
も
た
ち
が
、
幸

田
の
歴
史
は
素
晴
ら
し
い

と
い
う
と
こ
ろ
を
示
す
た

め
に
も
、
早
く
造
っ
て
い

く
べ
き
だ
。

　
危
険
な
空
き
家
の
放
置

は
、
景
観
の
悪
化
と
地
域

の
人
た
ち
の
生
活
環
境
に

も
悪
い
影
響
を
及
ぼ
し
、

近
隣
ト
ラ
ブ
ル
も
起
こ
し

い
る
。

　
危
険
空
き
家
の
早
期
解

決
と
管
理
方
法
、
利
活
用

の
手
段
な
ど
を
問
う
。

現
在
30
万
円
を
上
限

と
す
る
「
危
険
空
き

家
解
体
促
進
費
補
助
金
」

の
適
用
範
囲
は
。

建
設
部
長
▼
住
宅
と

一
体
と
な
っ
て
い
な

い
単
体
の
倉
庫
等
は
、
対

象
と
し
て
い
な
い
。

近
隣
ト
ラ
ブ
ル
を
抱

え
た
人
が
、
個
人
的

に
苦
情
を
申
し
出
た
時
の

対
応
は
。

現
地
確
認
と
状
況
の

把
握
を
し
、
所
有
者

へ
の
通
知
と
対
応
の
依
頼

を
す
る
。

　
現
場
の
状
況
を
踏
ま
え
、

解
決
に
向
け
た
助
言
と
相

談
窓
口
へ
の
案
内
を
す
る
。

葊
ひ ろ

野
の

 房
ふ さ

男
お

 議員

問答

問

答問答

問答

問答

空き家になった歴史的由緒ある板倉門（六栗区）

問答

問答詐
欺
的
空
き
家
ビ

ジ
ネ
ス
防
止
策
は

指
定
相
談
窓
口
の

周
知
に
努
め
る

問答

古
民
家
を
活
用
し

た
博
物
館
構
想
は

新
博
物
館
建
設
検

討
委
員
会
で
検
討

問

答

444 0114 32

-mail:koda@sjc.ne.jp

2,000
6,900
7,000

空き家管理をPRするチラシ

映像
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